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今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊事業所開設
　今井一男君（1日）

＊会員誕生日
　黄金井康巳君（1日）
　常磐重雄君（4日）

＊夫人誕生日
　米山尚登君（麻由子夫人2日）

＊入会記念日
　飛鳥井豊君　（S38.7.1）
　國方達央君　（H2.7.1）
　黄金井康巳君（H2.7.1）
　吉岡　敏君　（H14.7.1）
　和田勝美君　（H25.7.2）
　西迫　哲君　（H19.7.3）
　三宅壯平君　（S62.7.7）
　小林　透君　（H10.7.7）

点鐘　…髙橋　宏会長

斉唱　…それでこそロータリー

会長報告

◎国際ソロプチミスト厚木　より
・会長・事務局変更のお知らせ

◎認定特定非営利活動法人　アムダ　より
・ＡＭＤＡジャーナルダイジェスト

幹事報告

◎例会変更　
・大和中ＲＣ

７月１７日(木)　→　７月１３日（日）移動例会
地引網「松風園の皆様とともに」
場所　二宮海岸

８月１４日(木)　→　取り止め例会
（クラブ定款第６条第１節(Ｃ)による）

８月２８日(木)　→　夜間移動例会
「会員増強について」
場所　北京飯店　点鐘　１８：３０

・座間ＲＣ
７月９日(水)　→　７月５日（土）　特別懇親会

場所　河鹿荘　　点鐘　１８：３０
足柄下郡箱根町湯本688　
TEL：0460-5-5561

７月２３日(水)夜間例会  →　通常例会（昼間例会）
場所　鈴鹿明神参集殿　点鐘　1 ２：３０
座間市入谷1-3500　
TEL：046-256-1122

スマイル

髙橋　宏会長
役立たずの会長を一年間もりたてていただいて、大
変ありがとうございました。来週から皆様のお役に
立つようがんばります。
髙橋　宏会長・常磐重雄幹事
皆さん一年間、本当にありがとうございました。皆さ
んのおかげで無事一年の航海を終えることができま
した。感謝致します。
次年度会長 前田賢一君
髙橋会長、常盤幹事、一年間大変にお疲れ様でした。
お二人の人柄なのか、出席率が向上しとても学ぶこ
との多い一年でした。いよいよ明年です。今日はしっ
かり酔っぱらいたいと思います。

本多正彦君
例会は欠席が多く、喜怒哀楽のニコニコも失礼が多
かった事を反省しています。一年間、何とか元気で、
楽しい会に特に夜間は出席する様にしていました。
会長、幹事、各委員長さん有難うございました。

第2613回例会（6月24日）☆司会　柳田純昭 SAA（会場 レンブラントホテル厚木）

今日の例会（2014 年 7 月 1 日）

「新年度活動方針」
担当：前田賢一会長

次回の例会（2014 年 7 月 8 日）

「クラブ協議会」
担当：前田賢一会長
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山本淳一君
髙橋丸一年間ありがとうございました。卓話のテー
マ「私のおいたち」「私の職業奉仕」はたいへん参考に
なりました。前田丸の船出をお祝い申し上げます。

山口巖雄君
一年間ご苦労様でした。
國方達央君
髙橋会長、常盤幹事、今年一年間お疲れ様でした。

黄金井康巳君
髙橋会長、常盤幹事、一年間お疲れ様でした。

滝澤　勇君
髙橋会長、常盤幹事、一年間お疲れさまでした。次年
度ご指導ご支援をお願い致します。
柳田純昭SAA　十亀健志副SAA
髙橋会長、常盤幹事、一年間お疲れ様でした。私達
SAAもいたらぬ点もあったと思いますが、何とか無
事に本日をもって、その役を終える事が出来そうで
す。メンバーの皆様のご協力に改めて感謝申し上げ
ます。
小林　透君
髙橋会長、一年間ご苦労さまでした。（…あっ！常盤
幹事もご苦労さまでした。）

西嶌洋一君
髙橋会長、常盤幹事、前田副会長、髙橋副幹事、一年間
お疲れさまでした。会計としてスマイルが足りない
と思いスマイルします。今日はご馳走になります。

親睦活動委員会 鈴木茂男君
一年間、親睦活動にご協力ありがとうございました。
楽しく活動ができました。

会田義明君
髙橋会長、常盤幹事、一年間お疲れ様でした。次々年
度に備えて次年度はゆっくり休んで下さい。

西迫　哲君
髙橋会長、一年間お疲れ様でした。前田会長来年度宜
しくお願いします。

和田勝美君
妻の誕生祝の花ありがとうございました。なぜか、妻
からは何の反応もありません。なぜでしょうか。髙橋
会長一年間お疲れさまでした。

今井一男君
この一年間、週報の作成を担当させていただきまし
た。いろいろご協力いただきありがとうございまし
た。

田口周介君
髙橋会長、常盤幹事一年間お疲れ様でした。楽しい一
年を過ごさせていただきました。次年度前田会長、滝
澤幹事、不束者ですがどうぞよろしくお願い致しま
す。

吉川博宣君
妻の誕生日のお花ありがとうございました、誕生日
を忘れないのもロータリーのおかげです。

小野　修君
入会一年を何とか乗り越えました。すべては、皆様の
気使いのおかげです。ありがとうございました。本当
に一年ありがとうございました。

小山賢司君
ごぶさたしております。来週以降はしっかり参加さ
せていただきます。

事務局 浅井さん
髙橋会長・常盤幹事はじめ会員の皆様には、いつも
お世話になっております。初めての一年を通しての
ロータリー事務局が終わります。分からないことだ
らけの処理に、戸惑うことばかりで、間違いも多く、
ご迷惑をおかけしておりますが、温かく見守ってい
ただき感謝しております。これからも、どうぞよろし
くお願い致します。髙橋会長・常盤幹事、一年間お疲
れ様でした。

壽永純昭君
お陰様で目標額達成です。会員皆様の㐂びの一年、手
に取る様に感じました。大変良い経験が出来ました。
一年間有難うございました。髙橋丸の着岸、万歳！
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卓話 「一年を顧みて」（移動）

担当：髙橋　宏会長
一年間皆様の御協力により無事、栄えある厚木ロータリークラブの会長を無事？務めさせていただきあり

がとうございました、これは53年の歴史と伝統と、会員一人ひとりの皆様のレベル、資質、能力が非常に高かっ
たためだと思います。

今年のＳＡＡは柳田さん、十亀さんを中心にスムーズな運営を行っていただき、また毎回毎回会員の皆様の
おかげで花のある例会ありがとうございました。

クラブ財政では西嶌さんのおかげで財政状況がスムーズに把握でき無事決算が組めそうで感謝しております。
スマイル・出席・プログラムでは壽永さん、丸田さんのおかげで、卓話も一年間とおして職業奉仕、生い立

ち等を会員皆様に話していただくことにより、会員相互の理解と情報提供がよりできたと思います、さすが厚
木ロータリーの会員のレベルの高さを感じました。

親睦活動では鈴木さん、森住さんを中心として、8月の納涼親睦(東京見学)、10月の職業奉仕と合同で(横浜
地裁、中華街)、12月忘年親睦(レンブラントホテル)、1月3クラブ合同賀詞交歓(レンブラントホテル)、3月創
立53周年記念例会(セルバジーナ)、4月春の親睦例会(元湯玉川館)、そして本日の1年を顧みて(レンブラントホ
テル)と非常に盛り沢山の行事を企画していただきありがとうございました。

クラブ会報・ＩＴでは黄金井康巳さん、栗原さん、今井さんがイベントの取材、毎週欠かさず週報の発行を
していただきありがとうございました。

雑誌・広報・年史では本多さんを中心に活動していただきありがとうございました。また特にロータリー
の友の記事の紹介ありがとうございました。

ロータリー情報委員会では、山本さん、三宅さんを中心に炉返会談の開催、クラブフォーラムの企画開催あ
りがとうございました。大変勉強になりました。

会員選考・職業分類では国方さん、黄金井一太さんにお願いし、ご協力ありがとうございました。
会員増強では吉岡さん、吉川さんにお願いし、市川さん、恵津さん、小野さん、具島さん、小山さんを増強する

ことができ感謝しております。
職業奉仕では、前島さんが横浜地方裁判所の傍聴を企画していただき裁判を生で見学できたことが個人的

には大変勉強になりました。
社会奉仕では米山さんを中心に、朝早くから、鮎の解禁の前の河川清掃、花火大会の翌日の市内清掃に会員

の皆様とともに汗を流せて( ？ )楽しく奉仕できたと思います。
新世代奉仕では滝澤さんを中心に第２回ロータリー会長杯ティーボール大会の開催、ボーイスカウト活動

への支援ができました。
国際奉仕では、西迫さんが海外の紹介をしていただき今後のクラブ活動の参考になると思います。
ロータリー財団では会田さん、三橋さん、山口さん、飛鳥井さんを中心に、ロータリー財団、ポリオプラス、米

山奨学の寄付を取りまとめていただきありがとうございました。
皆様のおかげで４７回の例会、地区大会、第６グループＩＭ、地区協議会と無事大過なく参加、開催すること

ができました。
本当にありがとうございました。
また、鮎祭りでは地区事業の公共イメージの向上と、ポリオの募金の為猛暑の中会員の参加協力ありがとう

ございました。
もうひとつは、カナダからの交換留学生のリブの件ではカウンセラーの柳田さん、ホストファミリーの栗原

さんご家族、前田さんのご家族、西迫さんのご家族本当にありがとうございました。
最後に幹事の常磐さん幹事の仕事を副幹事の高橋浩さんと完璧にこなしていただき本当にありがとうござ

いました。副会長の前田さんは高橋の足りないところフォローしていただきありがとうございます。来週から
よろしくお願いいたします。

自分は来週～また一からロータリーを勉強し伝統と歴史のある厚木ロータリーの役に立つように頑張りた
いと思います。これからもよろしくお願いいたします。

全ての会員の皆様、ご家族の皆さま、関係各位の皆様のおかげで１年間楽しく、勉強させていただきました。
本当にありがとうございました。

ＰＳ　事務局の浅井さんには大変お世話になりました。
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出席報告　＜会員 38 名、出席対象 34 名＞

6 月 10 日例会　　確定出席率 93.55％ 6 月 24 日例会　　出席 31 名　欠席 3 名　出席率 91.18％
＜事後メイク＞
　小山賢司君 （6月18日／厚木中RC）

＜欠席＞
　恵津晴夫君、具島健太郎君、米山尚登君


